



Allgemeines über Frohburg

Frohburg, Stadt (bisher Städteordnung für mittlere und kleine Städte), gehört zur Amtshauptmannschaft Borna und Kreishauptmannschaft Leipzig und ist Sitz eines Amtsgerichtes. Die Einwohnerzahl betrug bei der letzten Volkszählung (8. Oktober 1919) 3494. Bewohnte Wohnhäuser waren 467 vorhanden. Der Flächeninhalt Frohburgs (einschl. des Ritterguts) beträgt 910 ha 22 ar, davon sind 876 ha 74,1 ar besteuerte Grundfläche, 1 ha 57 ar Kirchenareal, 7 ha Staatseigentum, 24 ha 90,9 ar Wege pp. Seit 1. April 1922 ist der frühere Gutsbezirk Frohburg mit der Stadt Frohburg vereinigt.



König Albert-Denkmal

Die Stadt liegt in waldreicher Umgebung im Wyhratal, 180,89 m über dem Meeresspiegel. Sie wird von der Reitzenhainerstraße (Leipzig-Chemnitz-Prag) durchschnitten. Eine weitere ehemals sehr verkehrsreiche Straße, die sogenannte Abtstraße (Dresden-Erfurt) führt südlich der Stadt, $\frac{1}{4}$ Stunde entfernt. Frohburg ist Station der Eisenbahnlinien Leipzig-Chemnitz (1871/72 erbaut) und Frohburg-Kohren (1906 dem Verkehr übergeben). Am Eingang zur Stadt vor der Born'schen